



Acompañará el TEPJF la enmienda comicial

NÉSTOR JIMÉNEZ

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Báñez García, ofreció a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral dar “acompañamiento técnico” en la elaboración de la iniciativa legislativa.

Tras reunirse ayer con el presidente de esa comisión, Pablo Gómez Álvarez, subrayó que este órgano tiene una visión de Estado, en busca de lograr la mejor enmienda para el país.

“Desde el TEPJF asumimos con claridad nuestro papel: brindar acompañamiento técnico e institucional a las autoridades encargadas de formular la propuesta de reforma y, una vez aprobada, implementarla con rigor jurídico, imparcialidad y responsabilidad democrática”, expuso en redes sociales.

Al salir de las instalaciones alternas de la Secretaría de Gobernación, donde se realizó el encuentro, señaló que es “prudente que se haga un esfuerzo institucional desde la Presidencia de la República para delimitar un programa de país”.